



Miércoles, 7 de junio de 2023

El Principado lleva a nueve empresas emergentes al South Summit, el mayor evento internacional de emprendimiento innovador

- El stand de Asturias, coordinado por CEEI y Asturex, muestra los programas de apoyo para las *startups* que quieran instalarse en la comunidad

Nueve empresas emergentes asturianas participan en el South Summit 2022, el mayor evento internacional de emprendimiento innovador, que reúne en Madrid desde hoy y hasta el próximo viernes a inversores, corporaciones, compañías tractoras y aceleradoras de proyectos. El Principado cuenta con un stand propio en la feria, donde muestra la iniciativa *Start in Asturias*, de apoyo a las *startups* que quieran instalarse en la comunidad.

El Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) y la Sociedad de Promoción Exterior del Principado (Asturex) coordinan la participación en este foro, donde se persigue posicionar Asturias como ecosistema de referencia para firmas innovadoras, poner en valor los instrumentos que contribuyen a la creación y crecimiento de este tipo de empresas en la comunidad y dar visibilidad a compañías emergentes.

Bajo el lema *Asturias, startup paradise*, el espacio institucional pretende dar visibilidad y favorecer la participación de este representativo grupo de nueve empresas, para que puedan establecer nuevas oportunidades de negocio. La Sociedad Regional de Promoción del Principado (SRP) presentará también el Fondo *Asturias startup*.

Además de contar con la participación institucional del director general de Innovación, Investigación y Transformación Digital, Iván Aitor Lucas, las compañías asturianas han tomado parte en una sesión de presentación comercial. Por su parte, la directora del CEEI Asturias, Cristina Fanjul, intervendrá mañana, a las 10 horas, en el panel *Spanish sun & startup fun: ecosystem opportunities*, para presentar las ventajas de emprender en Asturias y el ecosistema de la comunidad.

El South Summit, que es el evento líder del sur de Europa, conecta a los emprendedores más innovadores con los inversores mundiales más importantes y las empresas que buscan mejorar su competitividad a través de la innovación. La feria está concebida como punto de encuentro de todos los eslabones de la cadena de valor de la innovación

empresarial en sectores vinculados a la digitalización, ecosistemas de innovación, industria 5.0, transición energética, agroalimentación, salud, tecnología aplicada al deporte, economía del dato, etc.

Empresas participantes

- **Stockfink.** Dedicada a la predicción de mercados bursátiles y de criptoactivos para la cuantificación de riesgos en la toma de decisiones través de la Inteligencia Artificial. <https://stockfink.com/>
- **Rocana Automoción.** Ha creado el marketplace del automóvil Dekm0.es dirigido a particulares para ayudarles en la compra y venta de sus vehículos. <https://dekm0.es/>
- **Terre3 Soluciones de Geolocalización.** Compañía de software geoespacial 3D en el entorno WebGL para sectores como el turismo, BIM y Smart City. <https://terre3.com/>
- **U4I Talent and Innovation Technologies.** Lleva a la feria U4Impact, plataforma de innovación para empresas a través de la formulación de proyectos y conexión con talento joven. Pone en contacto firmas y organizaciones con universitarios para crear proyectos de impacto. <https://www.u4impact.org/>
- **Zapiens.** Dispone de una herramienta de gestión del conocimiento en la nube dirigida a las empresas, para mejorar su organización interna y ofrece formación, reclutadores, etc. <http://www.zapiens.org>
- **Whatthermark.** Presenta el proyecto Hexagon, herramienta para realizar campañas de publicidad *online* multiplataforma sin conocimientos previos. El uso de la inteligencia artificial permite obtener mejores resultados. <http://www.semhexagon.com>
- **Rural Pop Tech.** Presenta Vacapop, una aplicación diseñada para ganaderos especializada en compraventa de ganado y otros artículos del campo. <http://www.vacapop.com>
- **Koinsys.** Trabaja en aplicaciones móviles y soluciones digitales a medida para facilitar la actividad empresarial. <https://koinsys.com/>
- **We Are Cycle.** Presenta la plataforma Cycle de moda online B2C, que busca cambiar la forma en la que se consume lujo. <https://cycle-platform.com/>

La participación en esta feria se enmarca dentro del plan de promoción internacional para el sector TIC diseñado por Asturex para 2023. Esta actividad se suma a otras organizadas a lo largo del año, enfocadas en la promoción de empresas asturianas de base tecnológica e innovadora.